



NEUBAU BAUHAUS, BELP

Die neue Hauptverwaltung der Bauhaus Gruppe bildet den architektonischen Abschluss des Bahnhofareals in Belp. Der Bau ist als Stahlbetonskelett konstruiert, während das offen gestaltete dritte Obergeschoss durch ein Holz-Schrägdach abgeschlossen wird. Stuberholz war für die Umsetzung des Daches zuständig und realisierte den Dachraum, der als Installationsebene für die Lüftungsanlagen dient.

BAUJAHR

2024

BAUHERRSCHAFT

Bauhaus Immobilien

ARCHITEKT

GHZ Architekten

AUSGEFÜHRTE ARBEITEN

Holz-Schrägdach mit Dachraum

AUFTRAGSVOLUMEN

CHF 610'000.-